
 

 

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに 

一日も早い復興をお祈りいたします。 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 
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がれきの広域処理をさいたま市で行う？ 

今、全国の市町村で岩手県、宮城県の災害がれ

きを広域処理すべきかどうかで揺れています。  

現に私のところにも放射線を心配をされる子供を

持つお母さんが、問い合わせに来られたこともあ

ります。私自身も2人の子どもを持つ親としても、

そしてさいたま市民のみなさんの安全性を確かめ

るためにも、埼玉県が受け入れを表明をしている

岩手県野田村に実際に行って参りました。  

現地に入りがれきの放射線量を測ってきました！ 
今、マスコミでも毎日のように流れているがれきの広域処理の問題。現に埼玉県は

5万トンのがれきの処理を行うと政府と岩手県に約束をし、熊谷市ではがれきの処理が

実際に始まっています。政府もさいたま市に対しても 8000 トンほどの災害がれきを受

け入れるように働きかけていますが、今だ結論には至っていません。私もさいたま市で

この議論が行われるまでにいち早く埼玉県が受け入れを表明をしている岩手県野田村

のがれきの放射線量を 5 月 27 日に測って参りました。ありとあらゆる方法で測りまし

たが、0.04μｓｂｔ～0.06μｓｔｂと  さいたま市で通常処理しているごみの方がむ

しろ放射線量が高いくらいの軽微な量しか検出をされませんでした。このレベルは人体

に全く影響がない値であります。市民のみなさんの安全が担保をされることは大前提で

あれば、私個人としてはさいたま市もこのがれきの広域処理には賛成の立場をとるべき

だと思いますが、みなさんはいかがお考えでしょうか？ 

                   
6 さいたま市議会６月議会開会中   6 月 7 日（月）～6 月 29 日（金）            

さいたま市議会は常に傍聴ができます。本会議のほかに委員会も傍聴ができます。 

詳しい日程はさいたま市議会のホームページをご覧ください。自分たちの街の 

ルールが決まっていく過程をぜひ、ご自分の目で確認を頂きたく思います。 

 


